



2012~2013

沼田ロータリークラブ会報

奉仕を通じて平和を
Peace Through Service

2012~2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 宮澤孝幸 幹事 関 真一 会報編集 飯島千明
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2732回 例会報告

2013年2月19日

記録 飯島千明

例会予告

2/26	前田善成 会員
3/5	沼田市の都市計画 小林誠様

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2013年2月26日発行 No.33

県政報告

—— 利根沼田を元気に ——

県議会議員 金井康夫先生

■卓話者紹介

山田龍之介君

皆様ご存知の県議会議員の金井康夫先生です。年一回ぐらひは県政についてお話しいただきたいと思い、同じ町なのでお願いしました。県議会開催されている中、本日来ていただきました。

■卓話

2月16日で44才になりました。大沢知事が県予算を発表され、昨日から県議会を行っております。国の予算も緊急対策で今補正予算審議がされています。国の予算を受け県の予算も大きなものになり、利根沼田の発展につながるようにしてまいりたいと思います。

補正20兆円の内10.3兆円という景気対策部分は、歴代内閣で麻生時の14.7兆円に次ぐ大きな額です。経済再生のカギとして「3本の矢」金融政策、財政政策と成長戦略をあげてデフレ脱却、震災復興防災、省エネ中小企業農業等地方を元気にするという方針を示されています。

実質GDP2%押し上げ、60万人の雇用創出を行う。安易なバラマキではなく経済効果を早期に出す工夫を経済対策に求めています。

予算は15カ月予算（実質13カ月）で組めますので、新年度予算にプラスができるわけです。

25年度県予算は、6663億で0.2%増となっていますが、補正を合わせると7200億で8.1%増という強力予算を考えています。県



総合計画「はばたけ群馬プラン」の基本目標に沿って県民生活の向上や景気回復の加速「暮らし・活力増進予算」としました。

編成の柱として、①地域を支え経済・社会活動を支える人づくり。②誰もが安全安心できる暮らしづくり。③産業活力の向上・社会基盤づくり。これらは国の方針にも当然対応したものです。

県予算は平成15年7172億をピークに下り続けていますが、補正を入れるとそれを上回るものとなります。公債比較は10.6%と全国3位の低さで健全な財政運営となっています。公共事業は8年から横這い状態でしたが今年は1100億と3割増加して、業界は受けきれぬか心配するほどです。

2月22日午後一般質問をします。消防団員の確保が大変で地域防災のため確保の予算を少しでもお願いしたいと思っています。中山間地域では若者の減少の中、災害に強い県土が望まれています。椎坂トンネルの開通が、今年の11月となり、1年前倒しされました。冬の生活や観光に期待されます。

利根沼田の状況は、所得で見ると20年21年を比べ、沼田は-4.3%、昭和は7.1%と一番伸びています。これはコンニャクとキャノン電子等によるものと思われます。昭和村

の元気なのが他からも見られます。

利根沼田は森林面積が86%と非常に多くなっていて、電力エネルギーの安定供給を考えると、水力や太陽光だけでなく、バイオマス発電が考えられると思います。発電の安全問題を考えると他のエネルギーを取り入れざるを得ないでしょう。火力で油やLNGは高額となり、現在でもロシアから3兆円LNGを買っています。現在川場村で産学官で研究中のバイオマス発電もありますし、吾妻では実際稼働し、13600kw、24000世帯が使える発電をしています。沼田で十分間に合う量です。停電もない安心して企業が業務をできる所として誘致も可能となり、人口も増し収入も増しカーボンオフセットにもなります。

沼田市が合併して8年になりますが、その時に合併特例債というのが10年間使えるという事になっていましたが、更に5年延びました。これは70%が交付税として後で国が返してくれる債券ですので有利なものです。現在140億円の内20億しか沼田市は使っていませんので、今年の政府が地方を元気にするといっている今こそ、それを使い国の補助金と合わせれば10の仕事が1.5の資金でできます。

元気な利根沼田になるよう、県政も応援しますので、今後も皆様方のご指導をお願いします。

例 会 報 告

■司 会 星野貴明 SAA 出席副委員長

■ソング 我等の生業 割田一敏君

■会長の時間 宮澤孝幸会長

今日から4日後の、2月23日はロータリーの創立記念日です。21年前の1992年、規定審議会は2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和週間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調することを決議しました。

ロータリーとは職業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動が求められるようになり、現在は多方面にわたって多大な貢献をしています。

また、余談ですが皇太子徳仁親王は2月23日生まれです。ということは日本では将来国民の祝日になります。徳仁親王が誕生す

る9年前の2月23日に私もチャッカリ生まれてしまいました。

将来的には、日本のロータリアンは、天皇誕生日と共に、ロータリーの誕生日を祝うことになりそうです。

幹事報告

関 真一幹事

◎理事会の開催 本日例会終了後

◎ロータリー野球全国大会甲子園の件

6月1日前夜祭、2日午前試合の予定。

委員会報告

◎SAA出席委員会

割田一敏委員

会 員 数	会場出席	メ ー ク	出 席 率
61名	38名	4名	70.00%

◎ニコニコ委員会

荒井静雄委員

- ・宮澤孝幸君 県議会議員の金井康夫先生を心から歓迎し、県政報告を楽しみにして。
- ・横山公一君 ゾーン1・2・3の財団セミナーが無事終了。当地区より9名の参加は感心の高さを感じ。当クラブも未来の夢計画に積極的に参加しましょう。金井県議ご苦労様です。卓話を楽しみにしています。
- ・山田龍之介君 皆さんご存知の沼田市選出県議会議員金井康夫先生に来ていただき県政報告をしてもらいます。お楽しみに。
- ・松野正一君 川端康成の小説「美しい」が発掘された。永井荷風は後世に残したくないと自分の作を隅田川に捨てたという。川端本人には胸底の川に自作を捨てる理由があったのだろうか。是非とも読んでみたい。
- ・ニコニコ一週間 金井県議の卓話を楽しみに。

水石清治君	阿形登氏君	石澤雄一郎君
桑原敏彦君	南雲達也君	赤間昌彦君
星野貴明君	富澤勝美君	諸田豊二君
荒井静雄君	宮田徳彦君	木下 進君
高橋良治君	桑原 滋君	割田一敏君
斎藤正典君	桑原 裕君	片山晃一君
飯島千明君	春日政志君	櫛渕光彦君
天野純一君	関 真一君	保坂充勇君
今井幸吉君	角田 隆君	

◎財団BOX IN

木下 進委員

宮澤孝幸君	関 真一君	角田 隆君
今井幸吉君	前田善成君	水石清治君
春日政志君	富澤勝美君	石澤雄一郎君
諸田豊二君	宮田徳彦君	飯島千明君
櫛渕光彦君	木下 進君	